



Bravo à nos coureurs !

publié le 03/12/2018

Félicitations à nos coureurs pour leur performance au cross départemental qui s'est déroulé au Lac du Cébron ce mercredi 28 novembre. Ils ont fini 18ème sur 53 au classement collège mixte par équipe. Nous sommes fiers d'avoir ces élèves représentants du collège lors de ces compétitions UNSS. Nous espérons que nos effectifs seront encore plus importants à l'avenir... Merci aux participants de cette année !

Documents joints

 [classement_equipes_mixtes_college](#) (PDF de 144.6 ko)

 [resultats_cross_departemental_du_28_nov](#) (PDF de 686 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.